



ESTE FANZINE TIENE VIDA. GUARDA O DIFUNDE !!!

NUEVA EXPOSICIÓN EN ALUMBREsite

NOTICIAS



COLECTIVO ALUMBRE

# ALUMBRE



## A CARA DESCUBIERTA, Retratos de una ciudad

La emoción de mirar, de atisbar lo que hay debajo y revelarlo guía al colectivo Alumbre en su presentación. No es casualidad la elección del retrato, género que en esta exposición colectiva convierte en protagonistas a quienes pasan desapercibidos a las instituciones, que no ocuparán portadas ni espacios televisivos pero que tienen voz y hablan desde sus arrugas, bajando los párpados, posando en sus negocios o jugando a mantener la respiración bajo el agua.

Ni un edificio y ahí está la ciudad, con sus anhelos, sus sueños incumplidos, con los afectos que anclan y convierten en vecinos a extranjeros.

Un mapa humano, visto por 21 sensibilidades que busca la mirada del otro para completarse. Y en ese punto, el relato se diversifica y el modelo, los fotógrafos y el espectador se reconocen y se multiplican. Marián Gascón. ALUMBREsite, calle Palma 7, Ciudad Real



www.alumbrefotografia.com  
info@alumbrefotografia.com  
https://www.facebook.com/colectivofotograficoALUMBRE

hasta los andares  
calle tinte 5, ciudad real



14 Años de pop, indie, rock.  
La alternativa en Ciudad Real.

PUBLICÍ-  
TATE !!  
AYUDA A LA  
CULTURA.

JOFER  
ASESORES



©ALUMBREfotografía -colectivo-

FANZINE  
NUM.10-ABR.2014  
www.alumbrefotografia.com  
Calle Palma 7, Ciudad Real

## REPORTAJES DE FOTOGRAFÍA DOCUMENTAL

Cerca de 50 Mci de materia radiactiva fue liberada a la atmósfera, el equivalente a varias decenas de bombas de Hiroshima. Se registraron lluvias radiactivas a más de 2000 km del lugar del accidente, viéndose afectados una veintena de países. Todo se organizó para evacuar de la Zona la población local. El área junto al lugar del desastre fue dividida en 4 zonas concéntricas, de las cuales la cuarta (la más cercana, en un radio de 30 km) es la más peligrosa. Sus habitantes fueron evacuados con la promesa de poder volver

en pocos días, nunca lo hicieron. Poco tiempo después, algunos habitantes hicieron oídos sordos a las prohibiciones del Gobierno para volver ilegalmente a habitar los hogares menos cercanos al reactor. Se encontraron con sus casas derruidas, saqueadas o engullidas por la vegetación. Estas personas (conocidos como "samosely", traducido como "auto-instalados" u okupas) declaran su fuerte compromiso con la naturaleza que les rodea y el estilo de vida rural. Los samosely normalmente niegan cualquier daño significativo a

su salud debido a los altos niveles de radiación en el entorno. Un pequeño equipo médico instalado dentro de la Zona vela por la salud de estos habitantes haciendo revisiones periódicas y acudiendo a sus llamadas. La vida dentro y alrededor de la zona es difícil, varias generaciones han sufrido ya las consecuencias de este desastre, el aire y los alimentos están contaminados en mayor o menor medida, los niveles radioactivos mantienen el dosímetro alerta. A priori, este enemigo no se puede oler, sentir ni ver. Zonas como Prypiat tardarán

miles de años en poder ser habitadas de nuevo, un cuarto de siglo después están lejos de recuperar la normalidad.

El enemigo invisible sigue ahí.

## INTO CHERNOBYL

El 26 de abril de 1986 el reactor número cuatro de la central nuclear de Chernobyl explotó por causas aún hoy no demasiado claras. Es la mayor catástrofe nuclear de la historia de la humanidad.



RAÚL  
MORENO

www.raulmoreno.es  
https://vimeo.com/89438075

